



Parti Communiste Français
Section de Saint-Herblain, Cens et Gesvres
41 rue des olivettes 44000 NANTES
pcf44.erblainetc@orange.fr
<http://saint-herblain.pcf44.fr/>

Communiqué

Alcatel : défendons des emplois et un projet industriel d'avenir !

Alcatel (comme beaucoup de groupes implantés sur notre pays) privilégie les stratégies d'actionnaires au détriment des stratégies industrielles avec des recherches innovantes et des produits actualisés répondant aux besoins du moment .

L'usine d'Orvault est un outil performant et les salariés ont tout un savoir faire que la direction a choisi de disséminer , éclater ou renvoyer vers le pôle emploi dans un plan social d'accompagnement que les syndicats disent insuffisant !!!

Le PCF Orvault dénonce ce renoncement d' Alcatel à reconquérir le marché avec des productions du niveau actuel et intégrant les nouvelles technologies.

Le PCF Orvault dénonce le gâchis énorme qu'est l'abandon du site par le groupe.

Sans oublier les déclarations passées rassurantes (tout va bien j'ai reçu des assurances) de Mr Parpaillon, le PCF Orvault soutient la position du maire sur la non reconversion immédiate en zone commerciale.

Le PCF Orvault se sent totalement solidaire des salariés qui subissent ces démissions de la direction d' Alcatel.

Le PCF dans son ensemble milite pour une force d'avenir de ré-industrialisation de notre pays et contre la démission de ce MEDEF new-look plus actionnaires que capitaines d'industrie qui pratique le chantage à l'emploi et le moins disant social.

Les besoins du millénaire qui s'ouvre, sont immenses et offrent un champ de défis important que les industriels doivent relever !

Saint-Herblain, le 23 octobre 2014.